

Altdorf, 17. Juli 2016 / Sc 3

Medienmitteilung Nr. 109 / 2016

Gemeinde: Göschenen

Selbstunfall mit Motorrad – eine Person verletzt

Am Sonntagvormittag, 17. Juli 2016, fuhr eine Motorradlenkerin mit Zürcher Kontrollschild auf der Gotthardstrasse in der Schöllenen von Göschenen herkommend in Richtung Andermatt. Nach einem Überholmanöver vor der Wasserschlosskurve verlor sie die Beherrschung über ihr Motorrad und stürzte. In der Folge rutschte sie einige Meter über den Asphalt und kollidierte mit der Leitplanke, wo sie schlussendlich zum Stillstand kam.

Die Motorradfahrerin verletzte sich und wurde durch den Rettungsdienst ins Kantonsspital Uri überführt.

Am Motorrad entstand ein Sachschaden von ca. Fr. 5'000.00.